



むくのきだより



10月号

平成29年10月2日 港区立赤羽幼稚園長

宮崎 直人

読書の秋！ 実りの秋！ スポーツの秋！

園長 宮崎 直人

朝夕の風が心地よい季節となりました。夜には、様々な虫の鳴き声が聞こえ、秋の気配を感じる今日この頃です。

【読書の秋！】

9月14日（木）に、第2回 家庭教育学級「親子で楽しむ図書館活用法について」が開催されました。都立三田図書館の高柳館長と梅田さんに来ていただき、三田図書館の概要や幼稚園等との連携、読書の時間をつくる大切さなどをお話していただきました。園児に読み聞かせもしていただきました。本に親しむことが、子供たちの成長にとっても重要であることを改めて考えることができました。教養文化担当のPTAの皆様、様々なご準備をありがとうございました。



皆さんもこの秋に、親子で素敵な読書の時間をつくってみてはいかがでしょうか。

【実りの秋！】

9月19日（火）は、芝公園に、どんぐり拾いに行ってきました。園外活動が初めての4歳児さくら組を、5歳児ゆり組が守るように優しく手をつなぎ、目的地まで30分かけて頑張って歩きました。秋空晴れ渡る芝公園で、マテバシイやシイノミをたくさん見つけました。さらに、学級ごとに森の中を探検している時、子供たちはいろいろな木の実や虫を見つけ、「あ！ピスタチオだ」「ヒアリがいる！」など、友達と見せ合ったり覗き込んだりしていました。（本当はどちらも違うのですが）子供たちが日頃から見聞きしているものが言葉になって、友達と伝え合い、「大発見」を共有している姿が微笑ましかったです。お家の方に作っていただいた「探検バッグ」に自分で見つけた秋の宝物をたくさん入れて持ち帰りました。



【スポーツの秋！】



10月14日（土）には、親子運動会を予定しています。今年のテーマは、「忍者」です。忍者に関する絵本の読み聞かせをしたり、忍者をイメージできる遊びを取り入れたりしながら、運動会に向けて、着々と準備を進めています。子供たちも、「忍者の修行」や「衣装づくり」など、とても張り切って様々な運動遊びや表現を楽しんでいます。

保護者の皆様も、子供たちと一緒に体を動かしてお楽しみください。また、未就学児の競技もありますので、ご近所の方をお誘いいただければ幸いです。よろしくお願いたします。